



W Comentarios en la web

Pardow y precio de la luz: Alza total sería del 55% y ahora habría una "estabilización por los próximos tres años". [Emol.com](#)



Andrés Duboi

¿Los que protestaron por 30 pesos y los giles que salieron a la marcha por la dignidad harán algo con esta noticia?

Toño Mattas Velero

Por \$30 pesos quemaron medio país, ahora callan, porque sólo fue la excusa para tratar de derrocar a Piñera.

César Gutiérrez

¿Y la rebelión de los arbolitos cuándo? ¿Eran 30 pesos?

Leonardo Morales

¿Mañana a qué hora es la marcha para protestar orga-

nizada por el PC?

Luis Valdés

Y pensar que la izquierda quemó Chile por 30 pesos infelices.

David Díaz Quiroz

Botaron Hidroaysén a la basura y ahora las cuentas de la luz suben un 55% en un mes. Todo gracias a la izquierda.

Néstor Sánchez Ahumada

Si existiera más capacidad de generación, entonces la energía nos saldría más barata. Pero los perlas querían "Patagonia sin represas" y ahora todos pagamos el costo de esa estupidez.

Juan García

Un ministro de Energía que es abogado, qué podría salir mal.

Ricardo Heufemann Raimann

Y nadie es responsable de que esta regularización estuviera fuera de plazo, causando un enorme daño a la ciudadanía.

Oriando Carreño

Si se hubiese construido Hidroaysén, el costo sería la mitad de lo que pagamos hoy.

Jorge Fuenzalida

A simple vista a Pardow le parece razonable que la cuenta de la luz suba más de un 50%.

Gustavo Utz

Por suerte sube un 55% y no \$30.